

Ausschussmitglied Dr. Günter:

In dem Abschnitt der Promenade zwischen der Beethovenstraße und Auf den Köppen wäre es notwendig bei einzelnen Bäumen die Äste soweit zurückzuschneiden, dass sie nicht mehr die Hausfassaden berühren. Meine Bitte richtet sich ausschließlich auf die Kürzung der einzelnen Äste, keinesfalls jedoch auf eine Veränderung der Baumzahlen an der Promenade.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung nimmt diesen Prüfauftrag zur Kenntnis. Wenn in dem angesprochenen Abschnitt Handlungsbedarf besteht, werden natürlich entsprechende Maßnahmen veranlasst.